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Aeroporto, inaugurata la nuova sala arrivi. Paolucci e Vacca al taglio del nastro

 PESCARA La nuova sala arrivi come fiore all'occhiello dei lavori di ristrutturazione e ampliamento
dell'aeroporto d'Abruzzo, ma anche un corridoio vestito a nuovo, una business room, un centro
commerciale, una banca e l'ampliamento dei gate per le partenze, che nel giro di un mese passeranno da 3 a
5.Sono queste le novità presentate dalla Saga, la società che gestisce lo scalo abruzzese, illustrate dal
presidente Enrico Paolini nel giorno del taglio del nastro alla nuova sala arrivi, operativa da lunedì
prossimo: «Vogliamo dare all'aeroporto una dimensione internazionale, puntando alla crescita attraverso il
miglioramento dell'infrastruttura e l'ampliamento delle rotte. Riteniamo che lo scalo sia fondamentale per
la vita della regione: a breve ripartiranno i collegamenti per Bucarest e Catania, ma la nostra volontà è
quella di espanderci, possibilmente al nord Europa e all'est Europa, senza abbandonare l'ambizione
intercontinentale che già qualche anno fa ci aveva fatto raggiungere gli Stati Uniti e il Canada». I lavori
sono costati 3 milioni e 900mila euro e adesso si punta a far crescere il numero annuale dei passeggeri. Dai
666mila attuali si vogliono raggiungere gli 800mila, per poi provare a toccare il milione. Rotterdam,
Monaco o la Svizzera potrebbero essere delle idee di crescita, anche in base agli studi di mercato che
registrano ogni anno una forte presenza in regione di turisti provenienti da quelle zone. Insieme a Paolini,
nel giorno dell'inaugurazione, c'era il sottosegretario ai Beni Culturali Gianluca Vacca: «L'aeroporto è
un'infrastruttura strategica, indispensabile per far crescere la regione. Serve unità d'intenti, trasparenza e
rispetto della normativa per consentirgli lo sviluppo». Con loro anche l'assessore regionale Silvio Paolucci:
«La Regione ha investito molto sullo scalo pescarese, salvandolo e rendendolo nuovamente vivo. Oggi le
difficoltà degli anni scorsi sono alle spalle e l'aeroporto è una struttura definitivamente solida che può
guardare con ottimismo al futuro». Presenti all'inaugurazione anche il sindaco di Pescara Marco
Alessandrini, Silvia Ceccarelli direttore dell'Enac, Giorgio D'Ignazio, assessore regionale al turismo, e il
direttore della Saga Luca Ciarlini.
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